

東京足立ロータリークラブ WEEKLY REPORT

会長 吉田和敏

副会長 高橋康文

幹事 笠井和利

副幹事 那須一仁

本年度 会長のテーマ
「出逢いを大切に」



Rotary
Club of Tokyo Adachi

2024-25 RI会長 ステファニーA・アーチック

「ロータリーのマジック」

RI 2580地区 ガバナー 石川彌八郎

(地区の合言葉)

「隔たりを取り除き、“ご縁”を大切に」

例会日 毎週火曜日 12:30~13:30
第四例会日 夜間 18:00~19:00
例会場 浅草ビューホテル TEL 03-3847-1111
事務局 松尾 陽子
〒121-0813
足立区竹ノ塚 6-15-12 メゾン竹ノ塚 601
TEL 03-5851-7720 FAX 03-5851-7755
e-mail: tokyo-adachi@vega.ocn.ne.jp

第2175回例会 2024年7月30日

第2174回2024年7月23日例会報告

- ・点鐘
- ・ロータリーソング「手に手つないで」
- ・童謡「夏は来ぬ」
- ・会長報告
 - ①7月12日、ホテルニューオータニで開催されました東分区17クラブ会長・幹事会（石川彌八郎ガバナーを囲む懇親会）に、笠井幹事と出席して来ました。懇親会を含めて沢山の学びがあり、勉強になりました。
 - ②7月16日、18時より天府にて、家庭集会が開催されました。皆さんからの忌憚ないご意見を頂き、参考になりました。また、実行していかねばならないと感じました。
- ・幹事報告
 - ①8月より、例会の出欠連絡を義務にするルールを、次回開催の理事・役員会にて、決めたいと思っております。

<出席報告> 本日の出席者(免除者を含む実数)11+2名

20名中 対象 会員数	7月23日分		7月2日分確定	
	出席数	出席率	出席数 (含MU)	出席率
16名	11+2	72.22	11+1	70.59

7月の受付当番 清水君/北爪君

本日の卓話

「ガバナー公式訪問リハーサル」

- ②井嶋会員増強委員長ですが、所用により、本日の例会には出席出来ませんでした。10時30分よりフォーラムの打合せ、準備をしました。本日のフォーラム宜しくお願いします。

・委員会報告

那須親睦担当委員長

今年度の納涼家族親睦会は、以前にもお伝えした通り「勝沼ぶどう狩りとバーベキュー」です。本日、案内を流しますので、詳細をご確認頂き、出欠返信をお願い致します。メンバー、ご家族の皆様のご参加をお待ちしております。宜しくお願い致します。

西玉ゴルフ副幹事

今週の木曜、7月25日はARG取切戦です。参加メンバーの皆様、宜しくお願い致します。



7月は母子の健康月間です。

次週の卓話

「ガバナー公式訪問」

フォーラム (クラブ奉仕 会員増強について)

2テーブルに分かれ、それぞれディスカッションを行いました。



ニコニコボックス

7月23日分

- ・吉田君 (家庭集会へのご参加、有難う御座いました。とっても有意義で、勉強になりました。)
- ・近藤君 (毎日強烈的な暑さで大変ですが、オリンピックも始まるので楽しみましょう。)
- ・那須君 (会員増強頑張ります。フォーラムも宜しく願います。)

本日の合計 7,000円
累計 68,000円



ROTARY INTERNATIONAL

“RI指定記事”

(「ロータリーの友」7月号より抜粋)



ロータリー財団管理委員長からのメッセージ ～私たちが動かすエンジン～

今月私たちは「ロータリーのマジック」を祝うため、共に新しい旅を始めます。シートベルトを締めてエキサイティングな旅に出かけましょう。ロータリーが愛車なら、ロータリー財団はその車のエンジンです。エンジンをパワフルなものにしているのは、皆さん方140万人の会員です。

多くの新会員と同様、私もロータリーに入会した時にはロータリー財団についてほとんど知りませんでした。しかし、1985年にクラブの次期会長として、妻のゲイと共にミズーリ州カンザスシティでの国際大会に初めて出席し、全てが変わりました。私たちは世界の子どもに予防接種をするようロータリーに呼びかけた経口ポリオワクチンの開発者、アルバート・セービン博士に向けられた、聴衆からの鳴り響くような拍手を決して忘れません。これが世界の子どもたちへのロータリーの約束であるポリオプラスの幕開けの瞬間であり私はその場にいたのです！

ロータリー会員である皆さまは、ロータリー財団の一員でもあります。皆さまは、安全な水と衛生設備が無い場所に、グローバル補助金を使って持続可能なシステムをつくっています。不安な世界情勢の中、平和構築者の育成を後押ししています。自然災害の被災者の生活再建を支援しています。つまり、皆さんは世界的なムーブメントの一部でありこれがロータリー財団のマジックです。ただし、マジックは自然には起こり得ない事を忘れないでください。だからこそ私は今年度、皆さんからのご支援とご参加を期待しているのです。

世界中でよいことをするために、今年度は世界一周できるほどの燃料をロータリー財団というエンジンに供給していきましょう。財団を通じて、「ロータリーのマジック」を起こしましょう。私たち、そして私たちが出会う人たちにとって、忘れられない一年にしましょう。